

23.03.2023

Liebe Mitglieder,

heute haben wir den zweiten Satz Gemüse-Jungpflanzen gesetzt und schon ist der große Tunnel voll bepflanzt und in 11 Tagen kommt schon der nächste Satz mit knapp 5300 Pflanzen.



Bei der Biiterrunde habe ich ja den Antrag auf eine Förderung eines neuen Folientunnels über LEADER vorgeschlagen, leider darf LEADER aber keine landwirtschaftliche Urproduktion fördern, daher wurde unser Antrag abgelehnt. Glücklicherweise bin ich dann aber über einen gebrauchten noch größeren und sogar günstigeren Tunnel gestoßen, welchen wir dann gleich (über unseren Betrieb) gekauft haben. Letzte Woche haben wir mit dem Aufbau begonnen, da die Zeit aber sehr drängt würde ich gerne um ein paar handwerklich geschickte Helfer beten:

Tunnelaufbau-Arbeitseinsatz am Samstag von 9-12 Uhr und 14-17 Uhr

Am besten Schraubenschlüssel und Steckschlüsselsätze (Nusskasten) mitbringen.

Bitte vorher kurz Bescheid geben wer kommen möchte: 0170 4468385

...und schön warm anziehen - es wird windig!

Außerdem haben wir diese Woche den Boden auf beiden Gemüseäckern gelockert und gehäufelt und im Freiland auch gleich die Dicke Bohne ausgesät.



Liebe Grüße
Simon und das Gartenteam